



Cada vez más cerca de las personas



Cruz Roja Española

Iniciativa de Cruz Roja de Extremadura en colaboración con la Confederación Hidrográfica del Guadiana

Un millar de personas se mueve por los Ríos de Extremadura

Moviéndonos por los Ríos de Extremadura, es el proyecto que desarrolla Cruz Roja en colaboración con las Confederaciones Hidrográficas del Guadiana y del Tajo para convertir en protagonistas del control y mejora de los recursos fluviales a los propios ciudadanos.

La sociedad ha de formar parte de los procesos que permitan el uso adecuado de estos recursos hídricos y para ello, hay que dotarles de información y herramientas para que actúen en su entorno. Los recursos fluviales son una parte muy importante del desarrollo de nuestra región, los extremeños viven ligados a los cursos de sus ríos a través de la agricultura, la industria y cada vez más, de sus actividades de recreo, dependiendo por tanto, de la calidad de sus aguas y el estado de sus ecosistemas.

A través del Programa de Voluntariado en Ríos que llevamos desarrollando desde el 2007, en torno a un millar de personas han compartido con nosotros su inquietud de protección y mejora de nuestros ríos, recorriendo sus riberas para concienciar de la limpieza de las mismas, analizando la calidad de las aguas para conocer las amenazas con las que se enfrentan cada día y conociendo las diferentes especies animales y vegetales que dependen de ellos.

El voluntariado ambiental en nuestra institución es el encargado de la promoción de hábitos de vida saludables, de hacer ese llamamiento a la Participación Ciudadana basado en el conocimiento y la informa-

ción, la herramienta más potente para el uso sostenible de estos bienes comunes.

La protección y mejora del medio ambiente, constituyen uno de los problemas más importantes de nuestro tiempo y la Cruz Roja considera una prioridad la intervención en este área, pues la calidad de vida del ser humano está condicionada en gran medida por la calidad del entorno.

Desde Cruz Roja fomentamos la defensa del medio ambiente dentro y fuera de nuestro país, mediante la realización de actividades de mejora y protección ambiental, así como campañas de sensibilización y formación para lograr un mejor equilibrio entre el hombre y la naturaleza a fin de mejorar la situación de las personas vulnerables, así como en el fomento de un desarrollo sostenible.

La colaboración continua con las Confederaciones Hidrográficas, y muy especialmente de su técnicos, ha resultado una pieza clave en todo este proceso.

Como fruto, próximamente, Cruz Roja Española y la Confederación Hidrográfica del Guadiana firmarán un convenio para enmarcar ésta y otras acciones de futuro en materia de formación, voluntariado, sensibilización, etc.

Ana Pavón Lozano
Coordinadora del Proyecto.
Cruz Roja de Extremadura

El Voluntariado Ambiental de la Institución se consolida como referencia ciudadana en la protección y mejora de nuestros ríos.

